

令和6年10月28日

昭和63年度卒業生の皆様

三島市立北上小学校
校長 皆川 尚之

卒業記念制作「やさしい心」のレリーフについて（お知らせ）

平素より、本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございます。

さて、現在本校では、長寿命化改修工事を実施しており、その工事内容に外壁の補修が含まれております。その工程において、昭和63年度卒業生の皆様が作成されたレリーフを残すことができないか、専門家に状態を確認していただきました。その結果、経年の風雨により、ひび割れ等が発生しており、仮に補修をした場合、少くない費用が発生することがわかりました。また、仮に補修をしたとしても5年程度しか維持ができず、剥落する危険性があるとの回答でした。



「やさしい心」のレリーフ 【平成29年9月8日撮影 開校40周年記念写真より】

本校といたしましては、児童だけではなく、教職員や地域の方々の安全を第一に考えた結果、誠に残念ではございますが、撤去させていただくことといたします。撤去の時期は、工事の進捗にもよりますが、遅くとも年内の見込みです。

なお、同レリーフの周りには、現在のところ足場が組まれており、その姿を見ることはできません。写真を拡大して残すことができないか、検討をしているところです。

以上、昭和63年度卒業生の皆様が心をこめて作成されたレリーフの扱いにつきまして、御理解くださいますようお願いいたします。

担当 教頭 本庄 文康 電話 055-987-4646
